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Mari Swaruu: Hola De nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero
que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu. 

En este video entrevisto a Arishah, un tigre macho Urmah de 300 kg que forma parte
de la fuerza expedicionaria de su cultura en 
la órbita de la Tierra y es uno de los oficiales de comunicaciones a bordo de la nave
estelar Urmah, Avyon 1.

Los Urmah ahora tienen una gran nave estelar en la órbita baja de la Tierra y han
estado aquí durante varios años, 
principalmente monitoreando sus semillas estelares y todo lo que está sucediendo en
el planeta en este momento.

Los Urmah son una gran raza de felinos altamente emocional y empática, del primer
planeta que orbita la estrella Vega a unos 
25 años luz de distancia. El planeta se llama Avyon y también su nave espacial en su
honor.

Hace apenas unos meses, la reina Taygeteana Alenym Alexandra y el rey Urmah
Ruhr de Avyon, firmaron un tratado de 
cooperación que renueva los antiguos tratados entre dos culturas que son amigas
desde hace mucho tiempo. La nave estelar 
Avyon 1 en la actualidad sigue la misma altitud orbital y trayectoria que el crucero
pesado Taygeteano Toleka en el que estoy, 
pero solo a una altitud ligeramente mayor para evitar riesgos de colisión, y su
presencia allí es principalmente para escoltar a la 
Toleka.

Los Urmah son oficialmente una raza de la Federación, pero se los considera incluso
más rebeldes que los Taygeteanos. 
Cooperan con la Federación cuando quieren y simplemente siguen su propio camino
cuando lo deciden, haciendo sus propias 
reglas, y aunque la Federación les ha hecho muchas advertencias, ni siquiera se
molestan en responder.

Los Urmah tienen su propia federación interestelar, traducida libremente como
Federacion Unida de Felinos, o Federacion Unida 
de Gatos, y son tan poderosos que la propia Federación los ve como un problema
debido a su constante tendencia a la 
desobediencia, pero nunca se atreve a desafiarlos. Pero... ¿quién puede meterse con
gatos testarudos y súper orgullosos de 
300kg con armadura, como siempre digo? Porque, madre mia, son realmente
impresionantes! Tu corazón late con fuerza con 
solo mirarlos, y eso es quedarse corto.

Pueden ser bastante egocéntricos y centrados en sí mismos, ególatras y arrogantes
y lo saben, incluso les encanta. Pero 
contrasta fuertemente con sus grandes habilidades empáticas y emocionales



reflejadas en su necesidad de proteger todo lo que 
aman. Y trabajan abiertamente contra la injusticia.

Son muy cariñosos y lo demuestran, tanto que pueden llegar a ser hasta blandos y
cursis y esto resulta muy emotivo, porque 
siempre son superlativos en todo, incluso en lo que dicen, y siempre demuestran su
cariño de una manera manifiesta y abierta.

Hace unos días, Arishah, uno de los responsables de comunicación de la nave
Avyon, aceptó comentar en mi video sobre el 
pueblo Alfrateano y sus inconsistencias históricas. Dejaré un enlace a ese video
ahora mismo.

Hoy, solo unos minutos antes de comenzar a escribir este video, Arishah aceptó
responder muchas preguntas relacionadas con 
la Tierra y el espacio.

Tengan en cuenta que soy yo quien está escribiendo, según mis respuestas
grabadas, y tengan en cuenta que Arishah es un 
gato grande y sus labios son diferentes, por lo que hablan de manera divertida con
algunos problemas de pronunciación, por lo 
que sus respuestas pueden no ser tan largas como desearíamos que lo fueran.

La entrevista fue verbal, en audio, y no escrita, por lo que soy yo quien traduce sus
respuestas al inglés y al español, por lo tanto 
es mi redacción. Fue como sigue:

Mari Swaruu: ¿Cómo ves e interpretas todo lo que está sucediendo en la Tierra?

Arishah: Sentimos que la Federación nos está confundiendo a todos, a todos en la
Tierra y en el espacio, y lo que 
aparentemente está sucediendo puede no tener nada que ver con sus intenciones
finales. Preferimos observar y esperar. 
Aunque hay muchas cosas que simplemente no podemos tolerar. El hecho de que la
Federación no tenga claras cuáles son sus 
intenciones con la Tierra nos hace sentir que no es nada bueno.

Mari Swaruu: ¿Qué crees que pasó realmente con respecto a la historia del pueblo
Alfrateano de Centauri?

Arishah: Creemos que lo que realmente ocurrió fue un reinicio de la civilización en
ese planeta, todo guiado por la propia 
Federación, y todas las historias sobre Reptiles invasores son solo una invención
para el drama.

Creemos firmemente que todo esto está sucediendo nuevamente en la Tierra, solo
que ajustado a lo que se necesita allí, ya que 
lo que está sucediendo en el planeta Tierra se parece casi exactamente a lo que se
dice que sucedió en el planeta Phaeton.

Pensamos que lo que realmente ocurrió en el planeta Centauri es un simple cambio
de planes e intenciones de la propia 
Federación para Phaeton y que la esclavitud fabricada en el pasado es una simple



justificación para un cambio de paradigma.

Aunque aceptamos plenamente que toda explotación y sufrimiento del pueblo
realmente pudo haber sucedido allí o sucedió allí, 
todo controlado por la Federación, causado por ella o por el propio pueblo Alfrateano,
como parte de su evolución de alma y 
mente, cómo está sucediendo en la Tierra ahora mismo.

Mari Swaruu: ¿Cómo es su interacción y relación con la Federación Galáctica?

Arishah: Somos diplomáticos entre nosotros, pero sabemos que no les agradamos
mucho, ya que somos propensos a la 
desobediencia, pero no tenemos intención de seguir reglas y órdenes que no se
explican completamente porque están ahí.

Si esas reglas y regulaciones no tienen lógica, no las seguiremos, y no nos importa lo
que diga la Federación o los castigos que 
intenten imponernos. No pueden llegar a nosotros, no pueden manipularnos, y
simplemente ya no nos importa.

La razón por la que todavía seguimos algunas reglas es simplemente que queremos
coexistir cooperativa y pacíficamente con la 
mayoría de las civilizaciones avanzadas que forman parte de la Federación
Galáctica, pero no toleraremos que nos manipulen, 
manejen, ni nos ordenen que hacer.

Podemos seguir algunas reglas simplemente porque estamos de acuerdo en que son
lógicas, las ilógicas no tanto, sobre todo 
porque vemos que nuestra etica es superior a la de la Federacion. Somos directos y
transparentes. Lo que decimos es lo que 
pensamos y quiénes somos y no necesitamos manipular a nadie usando mentiras,
agendas oscuras y demás como la 
Federación está tan dispuesta a hacer. Nadie nos dice que hacer.

Mari Swaruu: ¿Cuál es su posición hacia la Federación con respecto a la Tierra?

Arishah: No nos gusta como la Federación está manejando los problemas de la
Tierra. Aunque entendemos la necesidad de 
proteger lo que la gente de la Tierra desea manifestar allí como una experiencia, pero
estamos totalmente en desacuerdo con 
cómo la Federación está protegiendo las manifestaciones de la gente, porque
podemos ver como los deseos de las personas 
que tanto protege la Federación están siendo manipulados por la Federación desde
arriba. Entonces, sin embargo, el problema 
es que siempre se trata de que la Federación manipula todo.

Mari Swaruu: ¿Te gustaría dejar a través de mí y de mi canal de YouTube una
declaración oficial de tu posición o tu pensamiento 
o mensaje a la Federación?

Arishah: Como mensaje a a la Federación, no es necesario ya que no queremos
involucrarlos a ustedes con nuestros problemas 
y con nuestra tensa relación con la Federación. Sin embargo, en breve se podrá



considerar un mensaje a la gente de la Tierra, 
con un mensaje implícito a la Federación que seguramente también lo escuchará, no
lo descarto.

Mari Swaruu: ¿Qué crees que está pasando realmente y por qué? Viendo toda la
situación desde el principio, ya sea desde 
Tiamat o incluso más atrás en el tiempo, desde la Gran Expansión.

Arisha: Es toda la manifestación de los pensamientos y deseos colectivos de las
almas, en esto estoy de acuerdo contigo. Y, 
como tú dices, no podemos saber qué sucedió realmente, ya que cada uno interpreta
la historia a su manera. Pero prefiero 
firmemente creer en nuestra historia Urmah, no solo porque soy uno de ellos, sino
porque conociendo a nuestra gente, no 
necesitamos fabricar historias falsas, mentir para justificar nuestras acciones o
manipular a nadie para que crea lo que 
queremos.

Si queremos algo y si vemos que no hace daño a nadie o no va en contra de nuestra
ética, simplemente lo tomamos. Somos 
directos. Somos gente fuerte y no necesitamos manipular. Eso es para cobardes
débiles.

Creemos que la Gran Expansión nunca tuvo lugar como se describe. Puede que
haya habido una gran expansión de los 
humanos espaciales de Lyra, tal vez como un evento de inmigración masiva, pero los
humanos en el espacio definitivamente no 
se originaron en el planeta Lyra. Han estado por toda esta galaxia desde siempre y
sé que el concepto de algo que siempre 
existe, sin principio ni fin, es difícil o imposible de entender para la mente humana
promedio.

Mari Swaruu: Al ser una raza guerrera, aquí existe la creencia de que todo se
resuelve con la fuerza y las armas. ¿Es así? ¿Has 
tenido muchos conflictos con otras razas además de los Alfa Dracos que se hayan
resuelto?

Arishah: Somos una raza guerrera fuerte. Sabemos que estamos clasificados como
una raza depredadora superior junto con los 
Alfa Draconianos, con quienes hemos tenido muchas batallas en nuestro pasado,
pero con quienes ahora estamos en paz y con 
buena relación diplomática, sin problemas mutuos, por supuesto.

Llega un momento en el que debes defenderte a ti mismo y a todos los que amas. No
hay mejor alma que aquella que conoce 
su etica y la sigue con pleno honor y congruencia. Cuando se convierta en una
cuestión o una elección entre lo que sabemos 
que es correcto y que vale la pena proteger o ir en contra de una fuerza invasora
inmoral, no dudaremos en usar nuestra 
espada.  

Hay muchas razas amorales invasoras en la galaxia, pero no se atreven a acercarse
a nuestro conglomerado cooperativo felino 



gracias a nuestra fuerza militar súper fuerte. Pero siempre operamos con alta ética,
protegiendo a los débiles, respetando 
nuestros tratados y en general, siendo muy honorables.

A la Federación Galáctica le gusta pensar que son ellos quienes han logrado
erradicar la presencia de fuertes razas regresivas, 
al menos en este cuadrante galáctico. Sin embargo, con su dudosa ética, oscuridad y
métodos manipuladores, no podrían 
haberlo logrado por sí solos sin nuestra ayuda felina. Nuestro poder militar rivaliza
con el de la propia Federación.

Somos nosotros quienes mantenemos a esas razas regresivas fuera de este
cuadrante galáctico, para el cual están nuestras 
espadas. Y esta es una de las razones más fuertes por las que sabemos que la
historia del pueblo Alfrateano no es más que una 
mentira manipuladora de la Federación, una narrativa que se repite hoy en la Tierra,
al igual que cualquier fuerza regresiva que 
se diga que está a punto de invadir la Tierra. Nosotros lo sabríamos y nunca
permitiríamos que algo así sucediera.

Lo hacemos todo diplomáticamente, solo utilizamos la fuerza cuando estamos
acorralados o cuando no nos queda otra opción. 
Sin embargo, soy consciente de que, incluso desde el punto de vista diplomático,
nuestra presencia y fuerza son suficientes 
para persuadir a cualquiera a respetar el modo Urmah.

Mari Swaruu: La entrevista continuará en la segunda parte.

Observen como una raza tan prevalente y dominante, con su propia y fuerte
Federación Felina, es omitida en todas partes de la 
cultura humana, sabiendo que podrían explotar a los Urmah y su fuerte encanto,
incluso para negocios, películas, etc. Pero 
apenas son mencionados por todos esos llamados expertos en OVNIs y su mafia
diseñada para controlar la narrativa.

¿Dónde están los Urmah, pregunto? Veo que están siendo omitidos de la vista
pública en la Tierra simplemente porque la 
Federación que controla toda la narrativa no quiere dar publicidad a una raza
peligrosa desobediente y súper fuerte como los 
Urmah y su Federación Felina. Los Urmah establecen sus propias reglas y
simplemente son demasiado grandes para la propia 
Federación. Y, como siempre, el Cabal y sus controladores de la Federación, ocultan,
cancelan y omiten todo lo que no pueden 
controlar. 

Gracias por ver mi video, darle me gusta o like y suscribirse para obtener más
información. Lo aprecio mucho y espero verlos 
aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,



Mari Swaruu


